

弊社社員の新型コロナウイルス感染者の発生について
(第一報)

令和3年3月22日

弊社に勤務する建築部所属の社員が3月20日のPCR検査の結果、陽性と判定されました。(山形県発表事例第624例目)

罹患した弊社社員は前日に発表となった米沢市内自営業男性(山形県発表事例第615例目)の濃厚接触者であり、2人は3月中旬に一緒にボランティア活動を行っていました。

すでに専門業者によって弊社事務所の消毒を実施し、濃厚接触者の特定や感染者の行動履歴の確認等、感染拡大防止に向けた対応を行っております。また、保健所の判断では濃厚接触者に該当しなかった社員も念のため簡易検査を行い、全員陰性の結果がでております。

今後も所轄保健所、行政機関のご指導の下、社内外への感染拡大防止と社員の安全確保に向けて最大限努力してまいりますので、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

今回の件では、お客様関係者の皆様のみならず地域の皆様にも多大なご迷惑とご心配をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

金子建設工業株式会社
代表取締役 金子 尚人

尚、ご不明な点がございましたら、金子建設工業株式会社 監理部
(0238-23-7337) までお問い合わせください。